

Team Gillig läuft für den Brunnenbau in Kenia

Dingolfing. Am vergangenen Wochenende starteten die beiden Läuferinnen Ruth Gillig und Faith Baumann für das Team Gillig beim Thermen-Marathon in Bad Füssing. Dabei erzielten sie hervorragende Ergebnisse und erliefen einen stattlichen Spendenbetrag für den Brunnenbau in Kenia.

Um 10 Uhr gingen die beiden Läuferinnen an den Start der 42,195 km langen Strecke. Bei traumhaftem Wettkampfwetter lief Faith Baumann die Zeit von 3:58 Stunden und Ruth Gillig

4:04 Stunden, was ihr den 3. Platz in ihrer Klasse einbrachte. Die Beiden vereinbarten vor dem Lauf, für jeden gelaufenen Kilometer drei Euro zu spenden, so dass die stattliche Summe von 252 Euro zusammenkam.

Der Betrag kommt dem Brunnenbauprojekt des Vereins „Hakuna Matata – Dingolfing für Kenia e. V.“ zugute, das im kommenden August in Ndunguni umgesetzt werden soll. Derzeit läuft hierzu die Ausschreibung des Projekts sowie die Planung der Reise. (iw/Foto: pm)



Laufen für den guten Zweck: Ruth Gillig und Faith Baumann.